



# Andreas Planegger, Launsdorf.

Die wichtigsten Anliegen in der Gemeinde für Andreas sind die Umsetzung einer effizienten und erneuerbaren Energieversorgung, die Raumordnung, und Infrastruktur. Als Launsdorfer sieht er gerade im Hauptort der Gemeinde großen Handlungsbedarf bei diesen Themen.

## Persönliches

[andreas.planegger@gmail.com](mailto:andreas.planegger@gmail.com) | 0676/6017866

Andreas hat es vor 6 Jahren von Wien wieder nach Kärnten heimgezogen, um in der elterlichen Landwirtschaft mitzuarbeiten. Im Rahmen dieser betreibt er Ackerbau, Forstwirtschaft, Geflügelmast und Bioenergieanlagen. Seine Freizeit verbringt er am liebsten in den Bergen beim Wandern, Klettern, Schifahren und Touren gehen.

In der Gemeinde möchte er sich besonders für eine vorausschauender Raumplanung einsetzen, wodurch ein konfliktfreies Miteinander langfristig gesichert werden kann. Zur vorausschauenden Planung gehören für ihn auch die Aufschließung der Gemeinde mittels Glasfaser und der Umstieg auf erneuerbare Energien, wozu die Gemeinde besonders viel beitragen kann, wenn ihre Vertreter das auch wollen.

### **Energie und Umwelt**

Der Klimawandel betrifft uns alle und es wird höchste Zeit, dass wir etwas dagegen tun. Für Gemeinden gibt es zahllose Möglichkeiten geförderte Projekte umzusetzen und damit einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Wir wollen es angehen und unsere schöne Gemeinde klimafit machen.

### **Landwirtschaft und Raumordnung**

In einer Landgemeinde kann es manchmal zu Spannungen zwischen Anwohnern, Landwirten und Wirtschaftsbetrieben kommen. Solche Konflikte können durch kluge Raumplanung von vornherein abgewendet werden. Wir setzen uns dafür ein, dass der Naturraum sowohl für Betriebe als auch für Private da ist.

### **Infrastruktur und Digitalisierung**

Eine hoch-technologisierte Zukunft eilt uns mit großen Schritten entgegen, und für Gemeinden wird es eine große Herausforderung da Schritt zu halten. Daher wollen wir einen flächendeckenden Glasfaserausbau vorantreiben und die Gemeindeverwaltung schnellstmöglich in das digitale Zeitalter führen.

